

**SALIDA**

14-02-2015

**Nº 2757**

Nuestra hermana **MARÍA DEL CARMEN RODRÍGUEZ GULÍN** de la Comunidad Casa Provincial de Caracas (Provincia de Venezuela), murió en la paz del Señor a los 92 años de edad y 64 de vida religiosa, el día 14 de febrero de 2015.

Lo que comunicamos para que, en comunión fraterna, le sean aplicados los sufragios establecidos. (q. e. p. d.)

Madrid, 14 de febrero de 2015

Superioras Provinciales  
Secretarías Provinciales  
Todas las Comunidades



Hacemos resonancia de una VIDA identificada por la ilusión, optimismo y alegría entre las hermanas de la provincia.

Una mujer que se caracterizó por la cercanía y conexión con quienes requerían ser escuchados y sostenidos en la soledad y el sufrimiento; mujer fuerte que contra viento y marea llevó adelante todas las tareas encomendadas.

Vivió la educación con mucha pasión y entrega. En Ciudad Bolívar, ya enferma y limitada, grandes y pequeños la visitaban a diario y para todos tenía un consejo

Cuánta alegría transmitía con sus ocurrencias, humor y consejos en la comunidad de la Casa Provincial donde hermanas y formandas le cuidaron con amor y dedicación.

La síntesis de su vida la escribió cerca del Sagrario, fuente donde fortaleció su encuentro con el Amado y con las hermanas, para quienes siempre tenía palabras de gratitud y una sonrisa.

“Sufrió mucho, pero nunca perdió la ilusión. Era, en palabras de un cardiólogo” un corazón de 18 en un cuerpo de 90”.

Gracias Carmen por tu testimonio de vida. Ruega por nosotras al Padre del Amor y la Misericordia.